

-Werbung-

ÄNDERUNGEN IM BAUPLAN

Was im neuem Wohngebiet in Lochau doch nicht gebaut wird

Von Laura Nobel 30.07.2021, 11:01



Baustelle - Symbolbild (Foto: imago images/Hanno Bode)

Lochau/MZ - Bei dem entstehenden Wohnbaugebiet „Am Weißdornbusch“ an der Weißen Elster in Lochau hat es Änderungen im Bebauungsplan gegeben. Betroffen sind dabei das vorgesehene Regenrückhaltebecken sowie der geplante Spielplatz. Beides soll es nicht mehr geben.

-Werbung-

Änderungen im Bauplan: Regenrückhaltebecken fällt weg

„Das Regenrückhaltebecken war im nördlichen Teil vorgesehen“, sagte Bauamtsleiter Matthias Weiß in der jüngsten Sitzung des Gemeinderats. Im Rahmen der Planungsarbeiten habe sich herausgestellt, dass dieses nicht mehr benötigt werde.

Der Investor habe mit der Halleschen Wasser und Stadtwirtschaft (HWS) eine unterirdische Lösung gefunden, die den Zweck des Regenrückhaltebeckens genauso erfülle. Angesichts der Hochwasserkatastrophe gab es jedoch auch skeptische Stimmen.

Auch der geplante Spielplatz wird gestrichen

„Es hätte auch uns treffen können. Wir sollten das Regenrückhaltebecken dort belassen“, fand Gemeinderat Jens Schröpfer (Pro Bürger). Auch Andreas Rattunde (Grüne) wollte wissen, ob es dahingehend zu Problemen kommen könnte. Weiß versicherte, dass alles mit der HWS abgestimmt und die neue Lösung daher äquivalent sei. „Die hätten sonst nicht zugestimmt.“

Eine zweite Änderung im Entwurf des Bebauungsplans betrifft einen kleinen Spielplatz, der im Wohngebiet entstehen sollte. Da sich in unmittelbarer Nähe bereits eine Parkanlage mit öffentlichem Spielplatz befindet, soll es nun doch keinen geben. Der Gemeinderat stimmte den Änderungen mehrheitlich zu, so dass die Verwaltung nun den Plan öffentlich für insgesamt einen Monat auslegen wird.

Auch interessant



ANZEIGE [Bilder] Lege immer eine Plastiktüte über deinen Rückspiegel wenn du alleine unterwegs bist, hier ist warum Doithouses

ANZEIGE Ein Trick reicht aus, um im Krankenhaus Privatpatient zu sein Pro Verbraucher

ANZEIGE Lichtes Haar? Dieses Hausmittel hilft Apotheken Gesundheit

ANZEIGE Ärzte verblüfft: Das bringt Entgiftung über die Füße wirklich verbraucherfokus.de

ANZEIGE [Fotos] Fabian Kahl: Sie werden nie erraten, mit wem er heute liiert ist Investment Guru

ANZEIGE Wie photovoltaik ist das denn: Diese Firma will Ihre Dach-Photovoltaik-Anlage bezahlen. EIGENSONNE

ANZEIGE [Fotos] Atme tief durch bevor du Katharina Böhm Partner siehst Mighty Scoops

ANZEIGE Nach Aussage von Seniorin schreitet Kiewel ein: Das nehmen wir gleich raus FOCUS Online - Kultur

ANZEIGE „Bauchfett wird damit komplett zerstört“ Apotheken Gesundheit

ANZEIGE Dein Apple Watch Armband aus Natur, so einzigartig... LAiMER Woodwatch



KAMPF GEGEN KAHLE FLÄCHEN Große Sammelaktion der Dessauer Jäger - Schon 12.000 Euro für Bäume gespendet



50 FEUERWEHRLEUTE IM EINSATZ Alter Lokschuppen in Sangerhausen steht in Flammen



IN RICHTUNG MÜNCHEN Umleitung ohne Stau: Navi lotst Autofahrer von A9



CORONA-RISIKOPATIENTEN Klinikum Dessau wirbt nach guten Erfahrungen für Antikörper-Therapie - Appell an Hausärzte

